Elise Poyvre 26/04/24 09:41

Enquête publique desserte-Luçon

à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

A l'attention du commissaire enquêteur.

Bonjour,

J'ai pris connaissance de ce projet il y a quelques mois. Originaire de sainte gemme la plaine, je trouve ce projet tellement "débile" excusez moi du terme mais nous sommes en 2024 et nous somme en plein crise écologique et ce projet a pour but de tuer le peu de nature qui nous reste.

Alors que même si l'été la 137 est bondé de monde même si pour les vacanciers les bouchons c'est pas agréable, c'est le côté négatif des vacances.

Vous pensez à tous les commerces qui sont sur cette nationale ? Vous pensez à eux si il y a une déviation ? Grâce à cette nationale plus d'une quinzaines de commerces tournent tous les jours.

Cette nationale à sainte gemme elle a toujours existé , elle dérange certaine personnes certes mais personnes ne sera jamais contents.

Détruire un marais pour que les gens arrivent plus tôt en vacances est tellement pathétique.

Toute l'argent mis dans cette déviation devrait être utilisé pour améliorer la communes et peut être aussi être utilisé dans des projets plus écologiques.

Bref je suis contre ce projet qui pourrait tuer un peu plus cette nature que nous avons la chance d'avoir.

Cordialement Poyvre Élise

1 sur 1 26/04/2024, 10:22